

PROFIL PARA PENULIS

Dr. Ima Mayasari, S.H., M.H., menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum (2005), Magister Hukum (2007), dan Doktor Ilmu Hukum (2012) dari Fakultas Hukum Universitas Indonesia. Sejak tahun 2013 mengajar mata kuliah Ilmu Hukum baik Hukum dan Administrasi Negara, Pengantar Ilmu Hukum, Pengantar Hukum Pajak, Hukum Bisnis, serta Hukum, Kebijakan Publik, dan *Governance* di Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Indonesia. Dalam bidang akademik, menjadi dosen tetap di Departemen Ilmu Administrasi Negara FIA UI, sebagai anggota Klaster Riset *Policy, Governance and Administrative Reform (PGAR)*, anggota Tax Center UI, dan anggota *Indonesian Association for Public Administration (IAPA)*. Saat ini juga menjabat sebagai Staf Khusus Rektor UI Bidang Hukum (2021-sekarang) dan Ketua Tim Kerja Regulasi UI (2021-sekarang). Selain itu pernah menjabat sebagai Direktur Administrasi, Data, dan Pengelolaan Produk Riset dan Inovasi UI (2021), Kepala Sub Direktorat Kekayaan Intelektual dan Promosi pada Direktorat Inovasi dan *Science Techno Park* UI (2020), dan Koordinator Unit Hukum FIA UI (2017-2020). Selain sebagai dosen, juga sejak 2008 berprofesi sebagai Advokat dan menjadi anggota Perhimpunan Advokat Indonesia (PERADI) sampai dengan saat ini. Beberapa karya tulis telah dilahirkan baik berupa buku maupun artikel jurnal nasional dan internasional diantaranya diterbitkan oleh Jurnal *Rechts Vinding dan Proceedings of the International Conference on Administrative Science, Policy and Governance Studies* yang diterbitkan pada Atlantis Press, serta menulis di beberapa media nasional seperti Kompas, Media Indonesia, dan Sindonews. Selain itu, aktif sebagai narasumber berbagai acara seminar Nasional, pelatihan, dan ahli Hukum Administrasi Negara di Pengadilan Negeri, Pengadilan Tata Usaha Negara, Kepolisian, dan Kejaksaan.

Richard Jatimulya Alam Wibowo dilahirkan di Semarang 17 November 2002. Saat ini sedang menempuh pendidikan Sarjana (S-1) di Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara. Penulis aktif menulis sejak 2021 dan terakhir menerbitkan artikel berjudul *Constitutionality of Land Procurement in the New National Capital City in the Land Sector Under the Perspective of Agrarian Reform* dalam Majalah Hukum Nasional, Volume 52, Nomor 1 Tahun 2022. Selain menulis di bidang hukum tata negara, penulis juga memiliki ketertarikan di bidang hukum internasional dan hukum kekayaan intelektual. Penulis dapat dihubungi pada e-mail: richardjaw2002@gmail.com.

Dr. Aditya Sarsito S., S.E., M.Sc., AAP., Ak.CA., menyelesaikan gelar Sarjana Ekonomi Akuntansi dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia (STEI) pada tahun 1999, Magister Sains dari Fakultas Psikologi Universitas Indonesia (2005), Pendidikan Profesi Akuntan dari Universitas Mercubuana (2016). Penulis merupakan bagian dari Ikatan Akuntan Indonesia dengan nomor registrasi akuntan: 13.0000018. Penulis sebelumnya menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Indonesia (2001) dan saat ini sedang menyelesaikan program doktor di Fakultas Ilmu Administrasi Negara FIA UI (2022). Email: aditya.sarsito@ui.ac.id

Dr. Rachma Fitriati, S.Sos., M.Si., M.Si (Han), Lulus Sarjana Administrasi Niaga, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Indonesia (1997) dan mempunyai gelar Magister di tempat yang sama dan lulus pada tahun 2001. Doktor Ilmu Administrasi Universitas Indonesia (2012). Penulis ini kembali menempuh jenjang Magister Strategi Perang Universal dari Universitas Pertahanan Nasional dan lulus pada tahun 2014. Penulis pernah menjadi Staf Ahli Sekjen DPD R.I. pada tahun 2015-2015. Penulis juga mendapatkan penghargaan sebagai Dosen Paling Produktif dari Jurusan Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Indonesia Tahun 2012 dan dari Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Indonesia Tahun 2022. ID Scopus Penulis: 57209255192. H-indeks 2. <https://orcid.org/0000-0002-5095-1256> Email: rachmafitriati@ui.ac.id

Ahmad Jazuli, merupakan seorang Peneliti pada Pusat Penelitian Hukum di Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Imam Lukito, merupakan seorang Analis Kebijakan pada Badan Strategi Kebijakan Hukum dan Hak Asasi Manusia, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Trisapto Wahyu Adi Nugroho, merupakan seorang Peneliti pada Pusat Penelitian Hukum di Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Insan Firdaus, merupakan seorang Peneliti pada Pusat Penelitian Hukum di Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Dyah Palupi Ayu Ningtyas, S.H., menyelesaikan jenjang S1 dalam Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, UIN Maulana Malik Ibrahim Malang pada tahun 2021. Saat ini menempuh Magister Ilmu Hukum di Universitas Brawijaya. Selain itu penulis menjadi Pengabdian Bantuan Hukum di YLBHI-LBH Pos Malang sebagai Kepala Bidang Riset, Pengembangan, dan Kerjasama. Penulis dapat dihubungi melalui dyahpalupiyuningtyas@gmail.com.

Dr. Dhia Al Uyun, S.H., M.H., Dosen Fakultas Hukum Universitas Brawijaya, dengan konsentrasi Hukum Tata Negara, Hukum Hak Asasi Manusia, Advokasi, Hak Minoritas, Filsafat Hukum, dan Gender. Penulis dapat dihubungi melalui diah.al@ub.ac.id.

Dr. Riana Susmayanti, S.H., M.H., Dosen Fakultas Hukum Universitas Brawijaya, dengan konsentrasi Hukum Tata Negara dan Hukum Pemerintahan Daerah. Penulis dapat dihubungi melalui riana.susma@ub.ac.id.

Nuzulia Kumala Sari, lahir pada 17 Juni 1984, penulis merupakan Doctor Fakultas Hukum Universitas Jember pada 2023 dan saat ini berprofesi sebagai Dosen di Fakultas Hukum Universitas Jember. Penulis memiliki minat pada isu-isu kekayaan intelektual serta aktif dalam meneliti dan menulis. Buah pena diterbitkan dalam jurnal dan buku. Adapun publikasi jurnal ilmiah penulis yaitu Perlindungan Hukum Hak Kekayaan Intelektual terhadap Ekspresi Budaya Tradisional Masyarakat Puger Kabupaten Jember, Perlindungan Hukum Teh Hitam Kertowono Produk Berpotensi Sebagai Indikasi Geografis Lumajang

Ayu Citra Santyaningtyas, lahir pada 14 Maret 1985. Pada saat ini berprofesi sebagai dosen di Fakultas Hukum Universitas Jember. Adapun beberapa publikasi jurnal yang telah diterbitkan antara lain *protection of indigenous peoples the owner of traditional culture expressions in Indonesia* serta peranan negara dalam pemilikan harta keudayaan di Indonesia.

Anisah, lahir di Bekasi, 16 Agustus 2001. Menyelesaikan sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Jember, 2023. Penulis memiliki beberapa prestasi di bidang hukum seperti lolos semifinal *Indonesian Law Debating Competition* Fakultas Hukum Universitas Indonesia serta semifinal lomba debat Nasional Brawijaya *law fair*. Adapun penulis memiliki pengalaman kerja pada beberapa bidang di antaranya staff HR & GA PT. 8 Villages Indonesia, *legal secretary* PT. Green Alam Lestari, serta *Legal intern* Direktorat Perancangan Peraturan Perundang-undangan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. penulis dapat dihubungi pada alamat email: anisah.16agst@gmail.com

Ni Nyoman Indah Pratiwi, lahir di Denpasar, 21 Juni 2000, menyelesaikan Pendidikan sarjana hukum dalam waktu 7 (tujuh) semester dan merupakan lulusan terbaik pada Program Studi Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Udayana tahun 2022. Penulis kini sedang mengenyam pendidikan sebagai mahasiswa pada Program Studi Magister Ilmu Hukum Universitas Airlangga. Penulis dapat dihubungi dengan nomor telepon 081339401693 dan alamat email indahpratiwi2120@gmail.com.

Ryka Yuliana, lahir di Pati, 29 Agustus 2000, menyelesaikan Pendidikan sarjana hukum selama 6 (enam) semester dan merupakan lulusan terbaik pada Program Studi Sarjana Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung tahun 2022. Penulis kini sedang mengenyam pendidikan mahasiswa aktif pada Program Studi Magister Ilmu Hukum Universitas Airlangga. Penulis dapat dihubungi dengan nomor telepon 082254114104 dan Alamat email ryka.yuliana53@gmail.com.

Winsherly Tan lahir di Batam, 3 November 1992. Menyelesaikan pendidikan sarjana Hukum di Universitas Internasional Batam, menyelesaikan S2 Hukum di Universitas Internasional Batam. Saat ini sedang menempuh pendidikan S3 di bidang hukum di Universitas Pelita Harapan, serta aktif sebagai dosen di Fakultas Hukum Universitas Internasional Batam.

Asmin Patros lahir pada tanggal 13 Maret 1963. Menyelesaikan pendidikan sarjana hukum dengan spesialisasi Hukum Perdata di Universitas Katolik Parahyangan. Mendapatkan gelar Magister Hukum di Universitas Gadjah Mada. Saat ini juga aktif sebagai dosen di Fakultas Hukum Universitas Internasional Batam.

Rufinus Hotmaulana Hutaeruk menyelesaikan S3 di bidang Hukum pada Universitas Padjadjaran. Menyelesaikan studi Pascasarjana, Magister Hukum Universitas Padjadjaran. Menyelesaikan studi Magister Manajemen di Universitas Krisnadwipayan. Menyelesaikan studi Sarjana Hukum di Universitas Indonesia.

